



Harmoniz valora la importancia de la innovación en cada etapa de la cadena de suministro

La empresa semillera consolida su posición como líder en el desarrollo de variedades de tomate innovadoras, de gran sabor y resistentes a virosis como la del “Rugoso”

□ fhalmería

La empresa internacional de semillas Harmoniz, resultado de la fusión de TomaTech y Nirit Seeds en 2022, sigue consolidando su posición en el mercado como empresa líder y a la vanguardia en el desarrollo de variedades de tomate innovadoras, de gran sabor y resistentes a virosis como la del “Rugoso” (ToBRFV).

Como bien apunta Maury Fernandez, General Manager de la subsidiaria española, el nuevo nombre, Harmoniz, hace énfasis en la armonía entre las personas, las avanzadas capacidades de I+D, la tecnología molecular y las técnicas de mejora genética utilizadas. “Simboliza la capacidad de la empresa de crear armonía entre sus partes interesadas y la comunidad global a lo largo de la cadena”, defiende el General Manager.

En este sentido, la innovación para Harmoniz pasa por la creatividad y la diversificación, y hace propios conceptos como los de sostenibilidad productiva, calidad del producto y experiencia de consumo. “Hay desafíos que resolver más allá del rendimiento, la resistencia a patógenos y la madurez”, señala Fernández.

“Vida útil, sabor, valores nutricionales, frescura y atractividad del producto, por nombrar algunos. Llevamos años trabajando duro para hacer frente a los desafíos agronómicos sin ignorar los



posteriores a la cosecha, en un mercado cada vez más segmentado que demanda más sabor, conservación y presencia en el estante. Variedades líderes en el mercado como nuestro cherry Korino, los mini pera Dormaplum y Ultiplum, o las numerosas especialidades de colores como el TT-768, Cantando, o las colecciones Berry y Candy, son ejemplares en este sentido”.

Constelación y Cosmostar, rama G para un ciclo completo

En línea con los objetivos y la filosofía corporativa, este año Har-

moniz dobla su propuesta en el segmento rama G con Cosmostar y Constelación, ofreciendo a los agricultores la posibilidad de maximizar su rentabilidad.

Cosmostar es una variedad para ciclos cortos ya cultivada tanto en el Poniente almeriense como en el Levante, mientras Constelación, novedad para 2023, se recomienda para ciclos largos plantados a final de agosto. Se trata de variedades con plantas fuertes y equilibradas, con buen cuaje todo el año y precoces en la recolección. Ambas son muy apreciadas por la alta producción, la uniformidad de calibre (140-160 gr)



durante toda la campaña y la calidad de fruta, siendo tomates con muy buena piel, sin rajado ni microcracking, de excelente color rojo brillante, alta firmeza y postcosecha con un sabor intenso y tradicional.

Tucait

En el segmento pera G, Harmoniz lanza este año Tucait, una variedad con planta equilibrada y muy

productiva, recomendada para ciclos cortos e ideal para plantaciones tempranas, muy bien adaptada a diferentes condiciones de cultivo, ya sea en el campo de Níjar o en la zona de El Ejido. Es una variedad con excelente calidad de fruta por su uniformidad de calibre (150-200 gr), color rojo uniforme, muy llamativo e intenso, firmeza y conservación sin rajado.

líderes en RAMA G



Cosmostar & Constelación
para ciclo corto para ciclo largo

Calidad y producción para una campaña rentable.